

An den Senator für Inneres und Sport

Antrag der SPD-Fraktion für die Beirat Beiratssitzung am 29.05.2024

Erhalt der Polizeidienststelle am Oslebshauer Bahnhof

Der Beirat Gröpelingen möge beschließen:

Der Beirat Gröpelingen fordert den Senator für Inneres und Sport auf, die Polizeidienststelle am Oslebshauer Bahnhof zu erhalten und die Dienststelle für den Ordnungsdienst zu erweitern und die Klingel kurzfristig instand zu setzen.

Begründung:

Diese Dienststelle der Polizei und Mitarbeiter des Ordnungsamtes ist eine wichtige „lokale Anlaufstelle“ für die Bürger in Oslebshausen. Es ist nicht zumutbar, dass alle Bürger mit ihren Anliegen und die Mitarbeiter die Dienststelle am Depot in Gröpelingen anlaufen müssen.

Das verkürzt deutlich die Zeit der Anwesenheit der Kops in Oslebshausen und es entsteht dadurch eine Lücke die Sicherheit bei den Anwohnern.